

ÉCOLE D'ÉTÉ D'ASTRONOMIE

L'École d'Été d'astronomie du CLEA, se déroulera du 22 au 29 août 2013
au col Bayard près de Gap.

Si vous n'avez jamais participé à une EEA, pour avoir un aperçu du contenu et de l'ambiance, visionnez la vidéo à l'adresse suivante :

<http://acces.ens-lyon.fr/clea/aLaUne/EEA-clea/>

Où se déroule l'EEA ?

Au centre d'oxygénation de Col Bayard, près de Gap, un lieu très agréable et propice à l'observation.



Qui anime les Écoles d'Été d'Astronomie ?

Des astronomes professionnels et des enseignants passionnés par l'astronomie et l'astrophysique.



Qui participe aux Écoles d'Été d'Astronomie ?

Des professeurs des écoles, de collèges et de lycées de différentes matières et parfois aussi des animateurs. Souvent, ils viennent y faire leurs premiers pas en astronomie.



Comment se déroule l'EEA ?

Elle est organisée autour de cours-conférences, d'observations et d'ateliers en petits groupes qui permettent des réalisations concrètes.



Quels thèmes seront abordés ?

Des thèmes liés aux nouveaux programmes mais aussi **astronomie à l'école**, on mettra le zoom cette année sur le **Soleil** (hyperactif ?), **l'ombre et la lumière** (images et spectres).

Et en prime ...

Peut-être une balade « cadrans solaires » dans les villages du Büech.

Voir les modalités d'inscription sur :

<http://acces.ens-lyon.fr/clea/aLaUne/EEA-clea/>

Vous trouverez d'excellents documents sur la relativité, de Pierre Magnien entre autres, sur le site du CLEA :

<http://acces.ens-lyon.fr/clea/aLaUne/relativite-restreinte-principes-et-applications/>